

## BAB IV

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian tentang “Hubungan antara Tingkat Pengetahuan Agama Islam Orang Tua dan Pengamalan Akhlakul Karimah Siswa SD Muhammadiyah Kuwon Ponjong Gunungkidul”, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Pengetahuan agama Islam orang tua termasuk dalam kategori tinggi dengan frekuensi relatif sebesar 82,15%.
2. Pengamalan akhlakul karimah siswa dalam kategori tinggi dengan frekuensi relatif sebesar 96,42%.
3. Terdapat hubungan positif yang signifikan antara pengetahuan agama Islam orang tua dan pengamalan akhlakul karimah siswa SD Muhammadiyah Ponjong Gunungkidul. Hal ini dibuktikan dengan hasil  $r_{hitung}$  yang lebih besar daripada  $r_{tabel}$  pada taraf signifikansi 1% sehingga hipotesis nihil ( $H_0$ ) ditolak dan hipotesis alternatif ( $H_a$ ) diterima.

#### B. Saran-saran

Berdasarkan kesimpulan di atas, maka dapat diberikan saran-saran sebagai berikut:

1. Kepada orang tua

Hendaknya terus meningkatkan pengetahuan agama sehingga mampu memberikan hekal agama yang cukup kepada anak. Diharapkan

dengan bekal tersebut anak selalu berpegang teguh pada agama Allah di setiap keadaan zaman yang semakin global. Memberikan teladan nyata dalam kehidupan sehari-hari lebih bermakna daripada seribu nasihat. Proses pendidikan akhlak kepada anak dilakukan agar anak memiliki dasar akhlak yang baik yang ditanamkan sejak kecil, sehingga kelak dewasa nanti anak sudah siap menjalani kehidupan sesuai dengan norma agama yang berlaku.

## 2. Kepada siswa

Diharapkan untuk senantiasa lebih meningkatkan pengamalan akhlakul karimah dalam kehidupan sehari-hari. Tidak hanya terbatas selama di sekolah, melainkan di segala tempat dan lingkungan.

## 3. Kepada guru

Diharapkan para guru dapat membimbing siswa agar terbiasa mengamalkan akhlakul karimah. Sehingga siswa terbiasa berakhlak yang baik walaupun di luar kelas. Figur seorang guru seharusnya juga dapat memberikan teladan nyata kepada siswa.

## C. Kata Penutup

Allhamdulillahirobbil'alamin, segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis diberi kemampuan untuk menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa dalam skripsi ini masih banyak kesalahan dan kekurangan yang disebabkan oleh keterbatasan kemampuan berfikir serta

kurangnya wawasan pengetahuan yang penulis miliki. Oleh karena itu, segala saran dan kritik yang bersifat membangun sangat penulis harapkan dalam penyempurnaan skripsi ini. Harapan penulis, semoga skripsi ini bermanfaat khususnya bagi penulis sendiri maupun pembaca pada umumnya.

Akhirnya penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu demi kelancaran dan penyelesaian skripsi ini.